

RÓMPETE LA CABEZA PENSANDO

Soy una chica de once años de sexto, alta y no estoy ni gorda ni delgada.

Tengo mucho pelo, de color oscuro y bastante largo. Casi siempre llevo cola. El tono de mi piel no cambia en verano porque soy bastante morena. Tengo los ojos grandes y los labios un poquito gruesos.

Suelo vestir con ropa muy deportiva y me gusta vestir con ropa de marca. No me gusta usar ropa de colores tristes. Nací en el Hospital Verge de la Cinta de Tortosa y tengo un hermano pequeño. En mi tiempo libre, me encanta quedarme en casa e ir a comprar cosas de decoración, ponerme a reformar y decorar mi habitación.

De grande me gustaría ser abogada.